



Mit dem heutigen Steckbrief stellen sich nicht nur die Odenwaldwölfe des VfB Mosbach-Waldstadt vor, sondern wir freuen uns sehr, mit ihnen zugleich auch ein neues Team in der Verbandsliga BW begrüßen zu dürfen! In einer SG mit der Sportvg Feuerbach greifen die Mosbacher damit nach diversen BW-Cup-Teilnahmen und anderen Turnieren nun mit neuem Logo und neuen Trikots auch im offiziellen Spielbetrieb an.

Dass sie diesen von organisatorischer Seite schon bestens beherrschen, haben die Odenwaldwölfe bereits 2017 unter Beweis gestellt. Als noch sehr junge Abteilung gelang es ihnen damals mit großem Erfolg die Deutsche Meisterschaft der U14 Juniorinnen auszurichten und dieses Event auch gleich mit der Anschaffung einer eigenen Bande zu verknüpfen. Und auch eine eigene Jugend soll nun strukturiert aufgebaut werden, was sicherlich beim Engagement der Mosbacher und angesichts der bereits bestehenden zahlreichen Schulkoperationen nur eine Frage der Zeit sein dürfte.

Und hier geht's zum [-> Steckbrief der Odenwaldwölfe.](#)

VfB Mosbach-Waldstadt Odenwaldwölfe

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 10. Oktober 2019 um 08:23 Uhr
